

Pressemitteilung von Montag, 14. Oktober 2024

Feierabendmarkt und Ferienspaß  
Hanau: Tattoopolis-Festival, Kinderaktionen und Spiele-  
Convention sorgen für Abwechslung



Hanau. Ob die goldene Herbstsonne nach draußen lockt oder tristes Grau den Himmel verhüllt: Mit dem Feierabendmarkt, Tattoopolis sowie kreativen Kinderangeboten ist Hanau an diesem Wochenende für jedes Wetter und jedes Alter gerüstet! Aber es warten noch mehr Aktionen der Hanau Marketing GmbH (HMG) sowie zahlreiche Angebote anderer Vereine und Veranstalter, um im Rahmen der Kampagne „Hanau für Dich“ Lust auf einen Besuch in der Brüder-Grimm-Stadt zu machen.

Bereits nach einem Jahr gehören Feierabendmarkt, Kneipenquiz oder Bingo im Hof – allesamt innovative Elemente des HMG-Stadtentwicklungsprogramms Hanau auFLADEN – zum Erlebnis-Inventar der Innenstadt. Am Donnerstag heißt es dennoch Abschied nehmen vom Feierabendmarkt rund um die Wallonisch-Niederländische Kirche – aber nur bis zum nächsten Frühjahr. "Das Konzept, Genuss, Gemeinschaft und Marktgefühl in entspannter Atmosphäre zu verknüpfen, wurde hervorragend angenommen", sagt Hanaus Stadträtin Isabelle Hemsley, in deren Zuständigkeitsbereich das Marktwesen fällt, "der Feierabendmarkt hat sich rasch zu einem beliebten After-Shopping-Treffpunkt für alle Hanauerinnen und Hanauer entwickelt. Es ist nicht nur ein attraktiver Begegnungsort entstanden, der Markt trägt auch zur nachhaltigen Belebung der Innenstadt bei. Wir freuen uns sehr über diesen Zuspruch und planen schon jetzt für die neue Saison."

Beim letzten Feierabendmarkt steht noch eine Überraschung auf dem Programm: Manfred Frühwacht und sein Team haben an allen Feierabendmarkt-Terminen dieser Saison sowie an zwei Bücherflohmärkten in Hanau viele Bücher verkauft, die von Hanauerinnen und Hanauern für den guten Zweck gespendet wurden. Auch am letzten Feierabendmarkt bietet er wieder über 100 Bücher zum Stöbern und Kaufen an. Der gesamte Erlös von über 1000 Euro kommt der Hanauer Marienkirche zu Gute, um die historischen Glasfenster zu erhalten und in neuer Farbpracht erstrahlen zu lassen. Die Übergabe der Spende findet im Rahmen des Feierabendmarktes am 17. Oktober um 17 Uhr an Vertreter der evangelischen Marienkirchen-Gemeinde statt. Ein Abstecher lohnt sich am Freitag auch in die Hanauer Altstadt, wenn sich hier ab 19 Uhr beim Kneipenquiz "Most wanted" – na klar, alles rund um den Apfelwein dreht. Das Format verabschiedet sich übrigens am kommenden Wochenende in die Open-Air-Winterpause, doch von Winterschlaf kann im Fronhof keine Rede sein: Vom 29. November an wird hier der Wintergold-Markt funkelnde Adventsstimmung verbreiten. Die Hälfte der Herbstferien ist vorbei, und der Vorrat an Bespaßungsideen bereits erschöpft? Hier kommt Nachschub (nicht nur) aus der HMG-Kreativschmiede! Früher griffen Kinder zum Kartoffelstempel, heute steht der Lasercutter im MakerSpace des Kulturforums am Freiheitsplatz bereit: Jugendliche zwischen 12 und 16 Jahre können sich hier am Donnerstag (14 bis 16 Uhr) künstlerisch austoben und eigene Stempel gestalten. An ein jüngeres Publikum richtet sich das Kamishibai-Erzähltheater "Verflixter Zu-spät-Tag" in der Bibliothek Großauheim, das ebenfalls am Donnerstag um 15.30 Uhr beginnt und mit gemeinsamem Basteln endet. Das Forum Hanau denkt da etwas größer und lädt zur XXL-Herbstbastelparty ein: Vom 19. bis 26. Oktober können die Kids auf der Aktionsfläche im Untergeschoss jeweils von 12 bis 18 Uhr echte Kürbisse bemalen, Halloween-Hüte gestalten oder bunte Drachen für zu Hause basteln. Der Nachwuchs steht zudem am Samstag bei der "Kunst für Dich!"-Aktion der HMG-Reihe "Hanau für Dich" im Mittelpunkt. Im Werkraum in der Salzstraße wartet ab 12 Uhr Kunstpädagogin Christina del Ponte, um mit Kindern und Jugendlichen unterschiedlichste Materialien und Techniken auszuprobieren.

Ganz im Zeichen des "Tattoopolis"-Festivals erstrahlen am Wochenende Fronhof und Kanzleigebäude: Das schillernde Paradies für Kunst- und Kulturbegiertere öffnet am Samstag (14 – 23 Uhr) und Sonntag (14 – 19 Uhr) seine Pforten. Tätowierer und Tätowiererinnen aus der Region zeigen ihr Können, Piercing steht auf dem Programm, man kann Graffiti-Künstlern bei der Arbeit zuschauen, junge Kunstschaffende bieten Shirts, Prints, Fotografie und Handgemachtes an. Am Samstag steuert housekäs bis 23 Uhr Musik im Hof bei, die Afterparty steigt ab 23 Uhr im Kanzlei-Club.

Hanaus Kunstszene trifft sich zudem am Samstag ab 16 Uhr zur Midissage von "KonservARTiv Sexy" im Hufeisen des Hafensplatzes in der Galerie Freihafen. Ab 17.30 Uhr ergänzt Punkrockdichter Robsie Richter mit seiner Lesung die Themen der Ausstellung, die noch bis zum 26. Oktober am Hafen zu sehen ist und die Werke der Hanauer Kunstschaffenden Joscha David Moreth, Rautie und Runa Rosina Menges zeigt.

Wer sich ein Bild vom Hanauer Hafen als Herzstück der regionalen Wirtschaft und Logistik verschaffen möchte, der sollte sich für die Hafenführung am Samstag anmelden, die um 11 Uhr startet. Zwei Stunden dauert der Rundgang über Schotter und Schienen auf dem Hafengelände.

Ein Heimspiel haben die Musiker von "Badge" am Freitag im Jazzkeller Hanau (21 Uhr): Sie stammen vornehmlich aus dem Raum Hanau und Gelnhausen und interpretieren mit Chor und sattem Bläsersatz weltbekannte Klassiker aus dem Soul- und Bluesbereich.

Inspirationen für den Weihnachts-Wunschzettel können Spielefreunde bei der zweiten Convention des Anderwelt e.V. sammeln. Ob moderne Rollen- oder klassische Gesellschaftsspiele – am Samstag (11 bis 22 Uhr) und am Sonntag (11 bis 18) Uhr stehen bei der "AnderCon" im Nachbarschaftshaus Lamboy Tümpelgarten nicht nur zahlreiche Spiele bereit, sondern auch auskunftsfreudige Regel-Erklärer, damit der Spielspaß sofort beginnen kann. Der Eintritt ist frei, der Verein bietet eine Auswahl an Getränken und Snacks an. Die komplette Übersicht über alle Veranstaltungen, Anmeldemöglichkeiten und Tickets gibt es unter [www.hanau.de](http://www.hanau.de) im Veranstaltungskalender der Stadt. Hier sowie unter [www.hanau-erleben.de](http://www.hanau-erleben.de) kann man auch einen Jahresplaner mit allen Angeboten der HMG-Veranstaltungsreihe "Hanau für Dich" herunterladen. Die Reihe wird gefördert von der Sparkasse Hanau, den Stadtwerken Hanau, Fritz-Getränke Hanau und aus Mitteln des hessischen Landesförderprogramms "Zukunft Innenstadt".

Dieser Meldung sind folgende Medien zugeordnet:

Feierabendmarkt (Copyright: Stadt Hanau / Moritz Göbel )  
[https://www.presse-service.de/medienarchiv.aspx?medien\\_id=287402](https://www.presse-service.de/medienarchiv.aspx?medien_id=287402)

Housekäs in der Alten Kanzlei (Copyright: Hanau Marketing GmbH / Lauritz Kannengießer)  
[https://www.presse-service.de/medienarchiv.aspx?medien\\_id=287403](https://www.presse-service.de/medienarchiv.aspx?medien_id=287403)

Pressekontakt: Daniel Freimuth

Kontaktdaten:  
Hanau Marketing GmbH  
Presse-Kontakt: Daniel Freimuth

Telefon: 06181/4289480  
Am Markt 14-18  
63450 Hanau